

# Ein grandioses Mustangs-Wochenende

## 4. Wertungslauf zu den Bayerischen und Deutschen Stock Car Meisterschaften

**Landau/Aldersbach.** Die Bayerischen und Deutschen Meisterschaften fanden mit dem vierten Wertungslauf am Wochenende auf der Rennbahn in Aldersbach statt. Veranstalter war der SCC Aldersbach-Frauendorf und Marco Halser begrüßte mit dem Präsidium des Bayerischen Stock Car Verbandes bei der Fahrerbesprechung die rund 240 Fahrer. Für den SSC Mustangs Dingolfing-Landau war es ein sehr erfolgreiches Wochenende.

Nach dem Trainingssamstag für die schnellste Trainingsrunde startete am Sonntag die Fahrerbesprechung mit Pokalübergabe für die Trainingsbesten. Trainings-schnellster in der Superklasse Eigenbau wurde Mustangs-Chef Sepp Buchmeier (594) mit einer Rundenzeit von 14,766. Marcel Leserer (590) fuhr in der Klasse Verbaut eine fliegende Runde mit 14,996. Schnellster Juniorfahrer wurde Christoph Urlbauer (497) vom Gastgeber SCC Aldersbach mit einer Rundenzeit von 16,885 und exakt dieselbe Rundenzeit fuhr auch Niklas Karp (1034) vom SCT Banderra.

Manuel Ullmaier (796) drehte in der Klasse Unverbaut mit 16,272 die schnellste Trainings-



**Michael Huber (996)** von den Mustangs im Crosslauf.

– Fotos: Luderer-Ostner



**Platz 1 für Sepp Buchmeier** in der Superklasse Karosserie vor dem Zweitplatzierten Hans Förstl (l. SLR Ingolstadt) und Philipp Schmidt von der RG Altmühltal.



**Freute sich riesig** über ihren zweiten Platz: Tanja Berger von den Mustangs. Es gratulierte Sohn Toni.



**Grandioses Wochenende** für Marcel Leserer (Mitte) von den Mustangs, der viermal auf der Pole stand, zweimal siegte, einmal Zweiter wurde und Trainingsschnellster.

erfeld klar vor seinem Kontrahenten Hans Förstl vom SLR Ingolstadt, an und gewann souverän.

Ein Herzschlag-Rennen erlebten die Mustangs-Fans bei der Bayerischen Mannschaftsmeisterschaft, als alle Fahrer in die Punkte fuhren. Insgesamt fuhren die Mustangs an diesem Wochenende bemerkenswerte 100 Einzelpunkte ein. Der fünfte Wertungslauf zu den Meisterschaften findet am 9./10. August in Holzhamm (Lkr. Rottal-Inn) statt.

## Die Ergebnisse

BBM Unverbaut bis 1300 ccm: 6. Klaus Buchmeier; BM Unverbaut über 1800 ccm: 1. Michael Huber. BMM verbaut bis 1800 ccm: 1. Marcel Leserer, 5. Christopher Berger, 6. Michael Huber; BM Damen: 2. Tanja Berger; BM unverbaut 1800ccm: 1. Michael Huber. DM Superklasse Karosserie: 1. Sepp Buchmeier; Superklasse Eigenbau: 3. Sepp Buchmeier. DMM verbaut über 1800 ccm: 1. Marcel Leserer, 6. Philipp Schlagbauer; Crosslauf: 2. Mick Huber, 3. Willi Biendl, 5. Korbinian Humburg, 5. Michael Huber; Verbaut Spezial: 2. Marcel Leserer.

Zahlreiche Zuschauer verfolgten von der Naturtribüne aus 20 spannende Rennen. Von einer „Machtdemonstration“ sprach Sprecher Willi Asen bei der Superklasse Karosserie. Hier führte Sepp Buchmeier (594) von den Mustangs ab dem Start das Fah-

runde. Marcel Leserer vom SCC Dingolfing-Landau stand bei fünf Trainingsrunden viermal auf der Pole-Position in der BMM verbaut bis 1800 ccm (Start-Ziel-Sieg), DMM verbaut über 1800 ccm (Start-Ziel-Sieg), BM verbaut bis 1800 ccm und Verbaut Spezial. Zahlreiche Zuschauer verfolgten von der Naturtribüne aus 20 spannende Rennen. Von einer „Machtdemonstration“ sprach Sprecher Willi Asen bei der Superklasse Karosserie. Hier führte Sepp Buchmeier (594) von den Mustangs ab dem Start das Fah-